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ゆたかな心 確かな学力

・安全面も含め、保護者や地域、関
連機関との連携、協力は今後も取り
組んでほしいと思います。
・少人数学校ゆえにできる、特色あ
る教育活動や地域をはじめ外部との
連携を期待しています。

開かれた学校

豊かな情操とまろやかな英知を育み、心豊かにたくましく生きる子どもを育てる

平成24年度　学校関係者評価書
学校名 　　　　　　　　和歌山市立　大新小学校

教育目標

作成日 平成25年3月7日

学校の自己評価についてのご意見

・地域の方に学校の取組を学校だより等で知って
いただくことは、とてもいいことだと思います。また、
学校以外のゲストティーチャーは、子どもたちに
とっても新鮮だと思います。地域のお年寄りとの交
流も双方が楽しみにしていて、少子化の中でも、い
ろいろな人と交流できて、お互いに貴重な経験だと
思います。
・様々な地域との交流活動を評価いたします。大
新太鼓はすばらしく、今後とも続けていただければ
と思います。子どもセンターのイベントもとてもよい
ので、学校側の協力もよろしくお願いします。

・先生方には大切にしてもらっている
ので、優しい心を6年間持てるように
なると思っています。それに加えて
「強さ」も身につけてほしいと願って
います。
・努力ができる人になってほしいで
す。なぜ優しさが必要なのかが分か
る人に育ててほしいです。

・子どもたちが学ぶことに対して、「お
もしろくない」「勉強がキライ」になら
ないようにお願いします。子どもたち
一人一人が、学ぶ喜びを感じるよう
な授業作りに励んでほしいと思って
います。
・感覚的でなく、物の理屈が分かる
人になってほしいです。

・団体活動の中で、各学年で相手の立場を思いやっ
たり、助けられたりすることで、それぞれ身に付くこと
が多いと思います。特に、縦割りのなかよし活動で
は、少ない人数の学級の子どもでも他学年のお兄さ
ん、お姉さんに自分を知ってもらうことができます。ま
た、奉仕活動も大変大事なことなので、今後とも続け
ていってほしいです。
・縦割りなかよし活動は、一つの社会であり、児童に
とっても本当にいい経験になっていると思います。た
だ、少人数ゆえに接する人数が少なく、その点で次の
ステップの際に苦労しないように何かできればと思う
こともあります。

・個人差の大きい子どもたちに対しての
学力補充の時間をよろしくお願いしま
す。先生方には、苦労をしていただかな
ければなりませんが、全員に基礎学力を
しっかりつけるようにお願いします。
・様々な考え方、柔軟な考え方ということ
を意識していただいているように思いま
す。
・熱心なご指導に感謝します。

・児童アンケートで高学年の「学校が楽しい」「毎日の勉強がわかる」で数名ずつ『あまりそうは思わない」とあるが、
思春期に入ることもあり、中学校に入学するまでには学力については、家庭の協力も必要ですが、小学校の分だけ
でも『勉強がわかる』と言うようにしてあげてほしいと思います。中学校と小学校の先生同士の交流の取組もいいかと
思います。地域の方々に協力していただくことは、安全面でも重要であり、今後も取り組んでください。
・国籍のことなどは、大変難しいことであり、教職の皆様の日々のご努力に感謝いたします。できる範囲ということに
なると思いますが、問題等があれば情報開示をよろしくお願いいたします。

その他のご意見

・今後も引き続き、地域・学校と保護者
の方々にも、もっと学校に関わっても
らえるといいと思います。
・地域の方々のご協力は本当にあり
がたく、学校側の日頃のご努力があっ
てこそと思います。学校と保護者の距
離の近さを感じます。少人数だからと
いうだけでなく教職員の皆様方の熱心
さゆえであると思います。

・男の子、女の子の保護者によっても
受け取り方が違うと思いますが、学校
というところは、死角もありますので、
いじめは難しい問題ですが、先生方に
は危機感を持って、よく見ていてほし
いと思います。
・少人数であること、また教職員の皆
様が熱心なこともあり、すべての児童
に対し、様々なことが行き届いている
ように思います。

・保護者の子どもに対する関わりが、学力に
も出てくると思います。集団での学習の中で
刺激を受けて、意欲を発揮するのは学校の
よさですので、小学校のころから勉強の仕方
を身につけ、よい意味での競争心を持って、
学習に集中していってほしいです。
・児童一人一人の理解度を把握して伸ばして
いただければと思います。「生活習慣」につい
ては保護者側の問題です。色々難しい面が
ありますが学校と連携して努力していきたい
ものです。

・運動会、感謝の集い、音楽会など
地域の方々との交流を積極的に図
り、大切にしていってほしいと思いま
す。
・現在も様々に保護者に対し、また
地域に対し交流と発表の活動をして
いただいています。今後も工夫して
いただき開かれた学校をめざしてい
ただきたいと思います。

・縦割りのなかよし活動は、きょうだ
いが少ない時代なのでとてもよいと
思います。今後ともがんばっていた
だきたいと思います。
・縦割りなかよし活動は、これからも
是非続けてください。いろんな意味で
の「ゆたかな心」を育むため、今後と
もよろしくお願いします。

・生活面や学習面は、保護者の方も忙し
いと思いますが、小学校のうちが身につ
くときなので、がんばってほしいです。
・生活面での指導は、保護者ですが、学
校でのご指導も大いに期待します。先生
方の魅力ある「しかけ」を子どもたちは、
待っていると思います。よろしくお願いし
ます。


